
 

 

Hochzeitsvorbereitungen – Teil 16 

 

Die derzeitige Weltsituation 

 

Es zeigt sich immer deutlicher, dass die satanische Aktivität zunimmt 

und die Welt in Riesenschritten auf die Trübsalzeit zugeht, wie sie in der 

Bibel vorhergesagt ist.  

 

Bevor wir deutlicher erklären, was diese „Seelen-Kraft“ beinhaltet, 

weshalb sie gerade jetzt so massiv auftritt und von den Mächten der 

Finsternis in der letzten großen Phase der geistlichen Kriegsführung 

gegen die Wahrheit Gottes eingesetzt wird, wollen wir zunächst in die 

Heilige Schrift schauen und unter der Erleuchtung des Heiligen Geistes 

sehen, was sie zu dem Thema „Seele und Geist“ lehrt.  

 

Dr. Andrew Murrays Erläuterung, was Seele oder psuche ist und wie sie 

mit dem menschlichen Geist und dem Körper zusammenhängt, ist sehr 

aussagekräftig:  

 

„Der Mensch besteht aus Geist, Seele und Körper. Der menschliche 

Geist ist der Sitz unseres Gottes-Bewusstseins, die Seele der Sitz 

unseres Selbst-Bewusstseins und der Körper der Sitz unseres Welt-

Bewusstseins. In dem menschlichen Geist des Gläubigen wohnt Gott; in 

der Seele das Selbst und im Körper befinden sich die Sinne.“ 

 

Den Unterschied zwischen Seele und Geist zu kennen, ist von 



allergrößter Bedeutung, da durch die Unkenntnis der Teufel dazu in der 

Lage ist zu täuschen und sogar die Kinder Gottes in die Irre zu führen.  

 

Es gibt Passagen in der Bibel, die den Anschein erwecken, als wären 

„Seele und Geist“ identische Begriffe. Wir wissen, dass bei dem geistig 

Wiedergeborenen, der sein volles Mannesalter in Jesus Christus 

erreicht hat, sein menschlicher Geist die „Seele“ derart durchdringt, dass 

Seele und menschlicher Geist praktisch eins werden. Somit erklärt sich 

auch der synonyme Gebrauch dieser beiden Begriffe in der Heiligen 

Schrift.  

 

Jesus Christus sagt: 

 

Johannes Kapitel 4, Vers 24 

„Gott ist Geist, und die Ihn anbeten, müssen Ihn im Geist und in 

Wahrheit anbeten.“ 

 

Jeder Mensch hat einen Geist, obwohl dies ein Geist ist, der durch den 

Sündenfall von Adam und Eva von Gott getrennt ist. Es ist der „Geist“, 

der durch das Licht Gottes wieder angefacht und durch die Vermittlung 

des Lebens von Jesus Christus regeneriert werden muss, damit der 

Mensch von oben „neu geschaffen“ oder „geistig wiedergeboren“ wird.  

 

Johannes Kapitel 3, Vers 3 

Jesus gab ihm (dem Phariäser Nikodemus) zur Antwort: »Wahrlich, 

wahrlich ICH sage dir: Wenn jemand nicht von oben her (oder: von 

Neuem) geboren wird, kann er das Reich Gottes nicht sehen.« 



 

Es gibt seit dem Sündenfall keinen natürlichen so genannten 

„Gottesfunken“ im Menschen, dafür aber einen gefallenen menschlichen 

Geist, der Wiederbelebung oder eine Neugeburt nötig hat.  

 

Darum geht es bei der ganzen Geschichte, die mehr als nur akademische 

Bedeutung hat. Ein Fehler in dieser Sache hat ewige Konsequenzen. Der 

„Sündenfall“ und die Notwendigkeit der Erneuerung durch den 

stellvertretenden Tod von Jesus Christus am Kreuz auf Golgatha ist keine 

Ansichtssache, über die Menschen verschiedener Meinung sein können. Hier 

vollzieht sich die grundlegende Aufteilung der menschlichen Rasse in jene, 

die aus Gott geboren sind und in jene, die es nicht sind. Und genau an 

diesem Punkt hakt der Teufel und jede fundamentale Aspekt jeder Form von 

„ismus“ unter der Sonne ein.  

 

„Die „Seele“ ist der Sitz des Selbst-Bewusstseins“, schreibt Dr. Murray. 

„Darunter versteht man alle moralischen und intellektuellen Fähigkeiten, das 

Bewusstsein, die Selbstbestimmung, den Verstand und den Willen. Was 

geschah bei Adams Sündenfall? Da musste seine Seele, das heißt sein 

Selbst, entscheiden, ob dem Geist, durch den der Mensch mit Gott 

verbunden ist, der Vorrang gegeben werden soll, damit dieser sich dem 

Willen Gottes unterordnet oder dem Körper und den Reizen des Sichtbaren. 

Beim Sündenfall lehnte die Seele von Adam die Herrschaft des Geistes ab 

und wurde somit zum Sklaven des Körpers.“ Weil Adams Seele nun unter der 

Macht des Fleisches stand, wurde der Mensch mit allen Eigenschaften der 

Seele Fleisch.  

 

Das macht die Sache ganz klar. Im natürlichen Menschen bedeutet die 

Entwicklung und der Gebrauch von „Seelen-Kraft“ die Entwicklung und den 



Einsatz von sämtlichen Eigenschaften der Seele im GEFALLENEN Zustand. 

Das heißt, dass der natürliche Mensch fern von Gott ist; selbst wenn es den 

Anschein hat, als würde er Ihm dienen. Wahrhaftig erneuerte Gläubige 

müssen sich über die Tatsache im Klaren sein, dass die allgemein so 

gepriesene 'Seelen-Kraft' ihren Ursprung in der Seele oder im menschlichen 

Selbst hat und NICHT im menschlichen Geist, welcher bei den geistig 

Wiedergeborenen der Wohnsitz Gottes ist. Der Heilige Geist gebraucht keine 

natürlichen Kräfte der menschlichen Seele, um die Ziele Gottes umzusetzen, 

obwohl Er die Fähigkeiten eines gesegneten Menschen als Vehikel benutzt, 

um das Leben Gottes zum Ausdruck zu bringen.  

 

Wie wichtig diese Tatsache ist, wird aus den folgenden Worten von Dr. 

Murray ersichtlich: „Die größte Gefahr, welche die Religion der Kirche oder 

der Einzelne fürchten muss, ist die unmäßige Aktivität der Seele, mit ihrer 

Verstandes- und Willenskraft, weil es so viele Menschen gewohnt sind, von 

ihrer Seele beherrscht zu werden, dass selbst dann, wenn sie sich Jesus 

Christus übergeben haben, sich ihre Seele einbildet, dass es jetzt ihre Sache 

sei, diese Hingabe zu verwirklichen. Die Seele oder das Selbst des 

Menschen ist so hintergründig und mächtig, dass das Fleisch, selbst dann, 

wenn die Seele gelernt hat, Gott zu dienen, immer noch seine Macht 

behauptet und sich weigert, sich allein vom Heiligen Geist leiten zu lassen. 

Und somit ist die Bemühung eines solchen Gläubigen, religiös zu sein, nach 

wie vor der größte Feind, der schon immer den Heiligen Geist behindert und 

Sein Wirken zum Erliegen gebracht hat. Was einmal durch den Heiligen Geist 

in Gang gesetzt worden war, wird dadurch sehr schnell durch das alleinige 

Vertrauen auf das Fleisch ersetzt.“ 

 

Hier haben wir genau das Bild, welches der Indien-Korrespondent im Hinblick 

auf die Welt am Ende des Zeitalters gezeichnet hat. Es handelt sich nach wie 



vor um denselben alten Kampf:  

 

Galater Kapitel 5, Vers 17 

Denn das Fleisch widerstrebt mit seinem Begehren dem Geist und ebenso 

der Geist dem Fleisch; denn diese beiden liegen im Streit miteinander (und 

dulden nicht), dass ihr das tut, was ihr tun möchtet.  

 

Römer Kapitel 8, Verse 6-8 

6 Denn das Trachten des Fleisches bedeutet Tod, das Trachten des Geistes 

dagegen Leben und Frieden, 7 und zwar deshalb, weil das Trachten des 

Fleisches Feindschaft gegen Gott ist; es unterwirft sich ja dem Gesetz Gottes 

nicht, vermag das auch gar nicht; 8 so können denn die fleischlich 

gerichteten (Menschen) Gott nicht gefallen. 

 

Kolosser Kapitel 1, Verse 21-23 

21 Auch euch, die ihr einst (gott)entfremdet und feindlichen Sinnes in euren 

bösen Werken waret, – 22 jetzt aber hat Er euch in Seinem Fleischesleibe 

durch seinen Tod versöhnt, um euch als heilig, untadelig und unanklagbar 

vor Ihm (d.h. vor Gottes Angesicht) darzustellen, 23 wofern ihr im Glauben 

fest gegründet und unerschütterlich beharrt und euch nicht von der Hoffnung 

abbringen lasst, die in der Heilsbotschaft beschlossen liegt. Diese (Botschaft) 

habt ihr vernommen: Sie ist ja in der ganzen Schöpfung unter dem Himmel 

verkündigt worden, und ich, Paulus, bin ihr Diener geworden. 

 

„Fleisch“ und „Geist“ sind also völlig entgegengesetzt und werden es auch 

immer sein, selbst wenn sich das Fleisch der Seele, also dem Verstand, dem 

Willen usw des Menschen unterwirft. Denn das gehört ja alles zum 

natürlichen Menschen, der nur die Werke des Fleisches im Sinn hat.  

 



 

Galater Kapitel 5, Verse 19-21 

19 Offenbar aber sind die Werke des Fleisches, nämlich Unzucht, 

Unsittlichkeit, Ausschweifung, 20 Götzendienst, Zauberei, Feindseligkeiten, 

Zank, Eifersucht, Zerwürfnisse, gemeine Selbstsucht, Zwietracht, 

Parteiungen, 21 Neid, Trunksucht, Schwelgerei und so weiter. Von diesen 

(Sünden) habe ich euch schon früher gesagt und wiederhole es jetzt, dass, 

wer Derartiges verübt, das Reich Gottes nicht erben wird.  

 

All das sind die „Seelen-Kräfte“ unter der Macht des Fleisches.  

 

Kommen wir nun von den Erfahrungen des Einzelnen zum Standpunkt der 

Weltfragen. Warum kann man sagen, dass der Weltkonflikt eine Frage der 

„Seelen-Kräfte“ gegen die „Geistes-Kräfte“ ist. Um Licht in diese 

Angelegenheit zu bringen, müssen wir uns wieder zurück in die Eden-

Tragödie begeben und uns anschauen, wie bedeutungsvoll der Sündenfall 

Adams war sowie die Zielvorstellung der Schlange, welche jetzt ihren 

Höhepunkt erreicht. Viele Gläubige haben folgende Punkte noch nicht richtig 

verstanden:  

 

1. Wie tiefgründig und tragisch die Folgen des Sündenfalls waren 

2. Was Adam in seinem sündigen Zustand mit sich trug 

3. Dass die von Gott in Adam hineingegebenen Kräfte, welche der erste 

Mensch, als er erschaffen wurde, besaß, danach für den Versucher 

offen lagen 

 

Das goldene Lockmittel bei Evas Versuchung bestand in der Behauptung der 

Schlange:  

 



1.Mose Kapitel 3, Vers 5 

5 „Sondern Gott weiß wohl, dass, sobald ihr davon esst, euch die Augen 

aufgehen werden und ihr wie Gott selbst sein werdet, indem ihr erkennt, was 

gut und was böse ist.“ 

 

Dies war auch der eigentliche Zweck, den Gott mit dem sündlosen 

Menschenpaar im Sinn hatte, bevor es in Sünde fiel.  

 

1.Mose Kapitel 1, Vers 26 

Dann sprach Gott: »Lasst Uns Menschen machen nach Unserem Bilde, Uns 

ähnlich, die da herrschen sollen über die Fische im Meer und über die Vögel 

des Himmels, über das (zahme) Vieh und über alle (wilden) Landtiere und 

über alles Gewürm, das auf dem Erdboden kriecht!« 

 

Es hat den Anschein, dass die wunderbaren Potentiale, welche Gott in Adam 

eingehaucht hatte, die das Bild Gottes ausmachen sollten, sich erst innerhalb 

eines Prozesses entwickeln sollten, welcher damit endet, dass der Mensch 

seinem Schöpfer ähnlich ist, was die Herrschaft über alle Dinge anbelangt. 

Wie tragisch, dass Gott, Der allein diese Kräfte entwickeln und richtig 

einsetzen kann, bei dem Sündenfall von dem wunderbaren Wesen, das Er 

erschaffen hatte, völlig außen vor gelassen wurde und was noch 

schrecklicher ist, dass Seine Potentiale nun offen für die Hände Seines 

Feindes dalagen.  

 

Wir können jetzt nicht alles, was in den vergangenen Jahrhunderten als Folge 

dieses besonderen Aspekt des Sündenfalls passiert ist, zurückverfolgen. In 

der Bibel finden wir immer wieder Bezüge, die aufzeigen, dass sowohl der 

Erzfeind Gottes als auch der Mensch es verstanden haben, diese 

Ressourcen zu missbrauchen und wie in diesem Zusammenhang „Zauberer“ 



und „Magier“ mit ihren abnormalen Kräften in Verbindung mit den 

satanischen Mächten gebracht wurden. Es sollte der Endzeit, in der wir jetzt 

leben, vorbehalten bleiben, bis Satan seine Zielvorgabe vom Garten Eden in 

ihre volle Umsetzung bringt. Satan plant, die Herrschaft über die gesamte 

bewohnte Erde zu erlangen.  

 

Die Bibel lehrt, dass ihm dies auch für eine kurze Zeit gestattet wird, was 

durch eine Art Super-Menschen ausgeführt wird, den Satan mit 

übernatürlichen Kräften ausstattet. Deshalb ist dieser Satz so wichtig: „Die 

Kräfte der Seele kämpfen massiv gegen die Kräfte des Geistes“. Denn die 

Seelen-Kräfte des gefallenen Menschen sind daran schuld, dass die ganze 

Welt darauf vorbereitet wird, die Herrschaft des Antichristen zu akzeptieren. 

Das bedeutet, dass Gott für eine gewisse Zeit aus dem Universum verdrängt 

wird. Die Potentiale, die einst dem sündlosen Adam im Garten Eden von Gott 

eingehaucht wurden, die den Menschen, wenn sie sich voll entwickelt hatten, 

im Hinblick auf Herrschaft Gott ähnlich machen sollten, nun in solch einem 

Ausmaß hervorgebracht werden, dass der Mensch in seinem gefallenen 

Zustand fälschlicherweise glaubt,schon jetzt  „Gott gleich“ zu sein. Und er 

wird diese Kräfte unter der Kontrolle und Anstiftung Satans einsetzen. 

Spiritisten behaupten inzwischen dreist: „Der Mensch besitzt nun alle 

Eigenschaften, welche ein göttliches Wesen auszeichnen.“ (Siehe dazu: 

http://wirsindeins.org/2013/10/07/erinnert-ihr-euch-schon-wer-ihr-seid-teil-2-ich-bin-gott-

out-on-a-limb/) 

 

Dr. Gratton Guinness schrieb vor vielen Jahren: „Der Glaubensabfall wird so 

eine pervertierte Form des gefallenen Lebens von Adam annehmen, dass die 

Menschen das für sich in Anspruch nehmen, was allein den Angehörigen der 

Gemeinde von Jesus Christus zusteht.“  

 

Das wirft ein bemerkenswertes Licht auf unsere gegenwärtige Zeit. Wie 

http://wirsindeins.org/2013/10/07/erinnert-ihr-euch-schon-wer-ihr-seid-teil-2-ich-bin-gott-out-on-a-limb/
http://wirsindeins.org/2013/10/07/erinnert-ihr-euch-schon-wer-ihr-seid-teil-2-ich-bin-gott-out-on-a-limb/


schnell hat sich der Abfall vom Glauben an das Evangelium unter den Leitern 

der bekennenden christlichen Kirche verbreitet, als Resultat von dem 

Missbrauch der „Seelen-Kräfte“ von Seiten des gefallenen Menschen unter 

der unvermuteten Anstiftung Satans. Andererseits erfüllt das große Thema 

„Psychologie“ im Zusammenhang mit „Entdeckungen“ von ungeahnten 

„psychischen“ Kräften die Köpfe der sterblichen Menschen, die nicht ahnen, 

dass sie dadurch dem Teufel verhelfen, seine Pläne in Erfüllung zu bringen.  

 

 

Epheser Kapitel 4, Verse 14-16 

14 Denn wir sollen nicht länger unmündige Kinder sein, die von jedem Wind 

der Lehre durch das Trugspiel der Menschen, die mit Arglist auf Irreführung 

ausgehen, wie Meereswogen hin und her geworfen und umhergetrieben 

werden; 15 vielmehr sollen wir, die Wahrheit übend (oder: der wahren Lehre 

getreu), in (oder: durch die) Liebe in allen Stücken in Ihn hineinwachsen 

(oder: zu Ihm heranwachsen), Der das Haupt ist, Christus; 16 denn von Ihm 

aus wird der ganze Leib fest zusammengefügt und zusammengehalten und 

vollzieht durch jedes Glied, das seinen Dienst nach der Wirksamkeit 

verrichtet, die dem Maß jedes einzelnen Teiles entspricht, das Wachstum des 

Leibes zu seinem eigenen Aufbau in Liebe. 

 

Die Geschichte über die große Verschwörung von Satan, dem 

Meisterstrategen, wie er Wissenschaftler, Geschäftsleute und Religionsführer 

gefangen nimmt, können wir hier nicht behandeln. Es genügt zu sagen, dass 

sein Plan dahin geht, dass er unter dem Namen „Psychische Wissenschaft“ 

die Menschen zu „Entdeckungen von Naturphänomenen“ hinführt. Dr. 

Murray, ein Autor, der über biblische Prophetie schreibt, zählt einige dieser 

„Entdeckungen“ auf, wobei darüber hinaus noch viel mehr erwähnt werden 

könnten. Wie diese im Seelenbereich das wunderbare Leben Gottes im Geist 



nachahmen, fällt denjenigen nicht auf, die sich mit Letzterem nicht 

auskennen. 

 

Und genau diese gegenwärtige Entwicklung und Erhöhung des Einsatzes der 

Kräfte der Seele  ist die Gefahr, welcher die Kinder Gottes ausgesetzt sind, 

die sich für wahrhaftig „geistlich“ halten und nicht ahnen, wie die satanischen 

Mächte an ihnen wirken.  

 

 

Fortsetzung folgt ... 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 


